

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider hat auch die zweite Prüfung der Wasserqualität vom 12. Oktober 2020 kein positives Ergebnis bezüglich des Legionellenbefalls unserer Duschen in der FEZ-Schwimmhalle erbracht – obwohl eine mehrtägige intensive thermische Desinfektion des Leitungssystems und eine Sonderdesinfektion der Prüfung vorausgegangen waren. Wir haben das Messergebnis am Donnerstag, den 20. Oktober 2020, nachmittags erhalten.

Derzeit stehen wir zum einen mit dem für unser Haus zuständigen Ingenieurbüro in Kontakt, um die Ursache für die Havarie zu finden und entsprechend dann Maßnahmen zur Beseitigung des Problems einzuleiten. Zum anderen stehen wir mit dem bezirklichen Gesundheitsamt über den Stand der Dinge in ständigem Austausch. Wir gehen von einer Schließung der Schwimmhalle mindestens bis zum Freitag, den 13.11.20 aus. Über aktuelle Entwicklungen halten wir Sie auf dem laufenden.

Wir können uns lebhaft vorstellen, welche Einschränkungen diese erneute Verlängerung der Schließung nach der monatelangen Schließung durch die Corona-Pandemie für das Schulschwimmen, den Schwimmunterricht und Ihre Vereinsarbeit bedeutet. Aber seien Sie versichert: wir arbeiten mit Hochdruck an der Lösung des Problems, denn es liegt auch in unserem ureigensten Interesse, die FEZ-Schwimmhalle auch in diesen turbulenten Zeiten in Nutzung zu sehen und damit ein Stück Normalität zu leben.

Wir bedauern es außerordentlich, Ihnen keine positivere Nachricht übermitteln zu können und verbleiben
mit freundlichen Grüßen

Joachim Litty/Thomas Liljeberg-Markuse
Geschäftsführung KJFZ-L-gBmbH